

# 24Jam

## Secara Virtual Kepala UPT Se-Nusakambangan Ikuti Upacara Pelantikan Pimpinan Tinggi Madya Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.24JAM.CO.ID](http://CILACAP.24JAM.CO.ID)

Jan 10, 2025 - 10:59



CILACAP, INFO\_PAS - Kepala Unit Pelaksana Teknis se-Nusakambangan turut serta dalam kegiatan zoom upacara pengambilan sumpah/janji jabatan dan pelantikan pimpinan tinggi madya Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan. Kegiatan tersebut diselenggarakan di Aula Lapas Terbuka Nusakambangan, dimana prosesi ini dipimpin langsung oleh Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan, Agus Andrianto, Kamis (09/01/25)

Urutan acara dimulai dengan pembacaan Surat Keputusan Presiden RI yang membacakan pelantikan tujuh pimpinan tinggi madya, yang kemudian diikuti dengan pengambilan sumpah jabatan oleh Menteri Agus Andrianto.

Usai pengambilan sumpah, dilanjutkan dengan pembacaan Pakta Integritas oleh pejabat yang baru dilantik, yang disusul dengan penandatanganan Berita Acara Sumpah Jabatan dan Pakta Integritas.

Proses ini merupakan komitmen dari para pejabat untuk menjaga integritas dan melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya, mengedepankan prinsip-prinsip transparansi dan akuntabilitas dalam menjalankan kebijakan di lingkungan Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan. Acara dilanjutkan dengan prosesi serah terima jabatan serta penyerahan memori jabatan dari pejabat lama kepada pejabat baru, yang menandakan berakhirnya satu periode kepemimpinan dan dimulainya era kepemimpinan yang baru.

Di antara tujuh pimpinan tinggi madya yang dilantik, beberapa di antaranya adalah Dr. Asep Kurnia yang dilantik sebagai Sekretaris Jenderal Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan, Brigjen Pol. Drs. Mashudi yang kini menjabat sebagai Direktur Jenderal Pemasarakatan Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan, serta Irjen Pol. Drs. Yan Sultra Indrajaya yang terpilih sebagai Inspektur Jenderal Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan. Selain mereka, terdapat juga beberapa pejabat lainnya yang dilantik untuk mengemban tugas penting di kementerian ini.

Sambutan Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan Agus Andrianto menekankan bahwa pelantikan ini merupakan langkah strategis dalam memperkuat struktur organisasi kementerian agar dapat lebih optimal dalam menjalankan berbagai program dan pelayanan publik. "Kami berharap para pejabat yang baru dilantik dapat segera beradaptasi, berinovasi, dan berkolaborasi untuk mendukung tugas-tugas kementerian yang semakin kompleks dan dinamis," ujar Beliau.